

lui-même, le troisième jour après sa mort, le jour de Pâques ; il est monté au ciel par sa propre vertu, le jour de l'Ascension, quarante jours après sa résurrection ; dix jours après qu'il fut monté au ciel, le jour de la Pentecôte, il a envoyé le Saint-Esprit à ses Apôtres. A la fin du monde il viendra de nouveau pour juger les hommes, qui mourront et ressusciteront tous. Il donnera le paradis aux justes ; mais pour ceux qui seront morts en péché mortel, il les condamnera à l'enfer ; l'enfer, ainsi que le paradis dureront éternellement, c'est-à-dire sans fin.